



24. Juli 2025

Medieneinladung

Liebe Medienschaffende,

im zurückliegenden Jahr 2024 ist viel passiert. Die VAG-Vorstände **Oliver Benz und Stephan Bartosch** wollen Ihnen die wesentlichen Daten, Fakten und Informationen rund um Geschäftsjahr 2024 vorstellen und Sie über aktuelle Entwicklungen informieren.

Deshalb laden wir Sie zu unserer **Bilanz-Pressekonferenz** ein.

Wann? am Donnerstag, 31. Juli, um 13 Uhr.

Wo? Auf dem Betriebshof West der Freiburger Verkehrs-AG (Besançonallee 99). Die Pressekonferenz findet in einer neu designten Straßenbahn statt.
Von der Haltestelle VAG-Zentrum gehen Sie durch den beschränkten Zugang auf den Betriebshof. Folgen Sie dem Einfahrtgleis nach rechts.
Nach etwa 40 Metern steht die Bahn vom Typ GT8Z auf dem Gleis.

Wir freuen uns über Ihr Kommen!